

09/05/2025

## Fiscal Regional expuso sobre Foco Penitenciario en Consejo Regional contra el Crimen Organizado

La realidad del sistema penitenciario chileno en el marco del Foco destinado a investigar crimen organizado en recintos penales, expuso el miércoles 07 de mayo el Fiscal Regional Occidente, **Marcos Pastén** ante el Consejo Regional contra el Crimen Organizado de la Región Metropolitana.



La presentación se realizó en el Auditorio de la Subsecretaría de Prevención del Delito ante los integrantes de dicho órgano, que encabeza la Delegación Presidencial de la RM y que componen, entre otras instituciones, la Fiscalía, PDI, Carabineros, Gendarmería de Chile, el Gobierno Metropolitano de Santiago, Aduanas, SII, y DGAC, entre otros.

En su exposición, el persecutor regional Occidente se refirió a la situación actual de los recintos penitenciarios y las características de la población penal, principalmente el perfil de quienes son considerados internos complejos o de alto riesgo, según Gendarmería.

En la parte final de su intervención, el Fiscal Pastén detalló los desafíos que enfrenta el sistema penitenciario del país, destacando la necesidad de formar investigadores en GENCHI; la importancia de obtener medios de prueba para las investigaciones y, lo más relevante, según indicó, establecer un trabajo coordinar que permita el acceso a la bases de datos.